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編集後記
　今定例会では令和3年度決算を審査し、可決いた
しました。また、来年4月に開設予定の田尻町との
共同設置による成年後見センターについての協定が
結ばれるなど、福祉の向上が期待されます。

－－ － － － － －－ － － －－ －－例月現金出納検査結果報告泉南監報告
第8.9.10号 報告済

－－ － － － － －－ － － －－ －－令和３年度健全化判断比率について報告第1号 報告済

－－ － － － － －－ － － －－ －－令和３年度資金不足比率について報告第２号 報告済

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市固定資産評価審査委員会委員の選任について
（津木　雅規　氏）議案第１号 原案同意

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○
南部大阪都市計画新家駅北地区地区計画の区域内にお
ける建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定につ
いて

議案第３号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市固定資産評価審査委員会委員の選任について
（井上　高明　氏）議案第２号 原案同意

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
泉南市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の
運営に関する基準を定める条例及び泉南市家庭的保育
事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一
部を改正する条例の制定について

議案第５号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条例の
制定について議案第４号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市子どもの医療費の助成に関する条例の一部を改
正する条例の制定について議案第７号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
泉南市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の
利用に関する条例の一部を改正する条例の制定につい
て

議案第６号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市樽井地区財産区会計補正予算
（第１号）議案第９号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第５号）議案第８号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予
算（第２号）議案第11号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計補
正予算（第１号）議案第10号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度泉南市下水道事業会計補正予算（第１号）議案第13号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計
補正予算（第１号）議案第12号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定に
ついて議案第14号

原案
認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市樽井地区ほか9財産区会計歳
入歳出決算認定について　

議案第
15～25号

原案
認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計歳
入歳出決算認定について議案第26号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市汚水処理施設管理特別会計歳
入歳出決算認定について議案第27号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計歳入歳
出決算認定について議案第28号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計
歳入歳出決算認定について議案第29号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市公共用地取得事業特別会計歳
入歳出決算認定について議案第30号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市いじめ問題対策連絡協議会等条例の一部を改正
する条例の制定について

議案第31号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定に
ついて議案第32号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第６号）議案第33号 原案可決

閉会中の継続調査について 継続調査 ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
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令和４年第３回定例会について

　今定例会は、会期日程を変更し、議案審議、
一般質問の順に行いました。皆様いかがでし
たか。これからも市民の皆様にわかりやすい
議会を目指していきます。
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泉南市農業公園「花咲きファーム」



財政について
　「行政キャッシュフロー計算書」で見る財務状況把握
〇財務省の診断結果は、
　泉南市の債務償還能力は、留意すべき状況になく

資金繰り状況は、積立低水準で留意すべき。

〇借金を不必要に怖れなくても良い―キチンと市民
に説明すれば、市民の理解は得られる。

〇市民サービスに必要な事業は必ずやり遂げる、そ
のための財政運営をする。

〇帳面面の財政健全化では決してない、市民サービ
スを決して疎かにしない、市民本意の合理的かつ
現実的な財政運営正常化を、新市長を初め新体制
に期待する。

1. 新型コロナ感染対策について　※4回目の接種状況について
※地域医療施設へ患者殺到について　※コロナ陽性患者の増
加に伴い検査機器増加に市の協力や補助金の対応は出来ない
か？　※全数把握見直しや自治体の独自判断で今後、変更す
る事による対応について　
2. いじめ問題について　※報道機関での発表後、その後、経過
状況は？　※お亡くなりになられた方や関係者の教育委員会
として今後の対応は？　※市民（保護者）今後の対応・いじ
めを無くす為の取組みや対策について　
3. コロナ禍で子供達へのスポーツを継続する環境について　※
R5公立中学校の部活動の外部組織や総合スポーツクラブに委託
義務付けについて　※スポーツに取組みたい生徒の今後のビ
ジョンは？市としての取組みは？　※泉南市からオリンピック
選手を育てるためには？
4. 市の新たな収益事業について　※稼ぐ自治体を目指しロング
パークを活用し海の駅又はヨットハーバーを作る事が出来な
いのか？　
5. 樽井墓地について　※火葬場閉鎖にあたり公衆トイレを撤去
した経緯について　※コロナ制限解除にあたり墓参り増加で
再活用又は災害対策用の簡易トイレ設置は出来ないのか？

1. 子どもの支援について
①子ども議会　開催要望と「子ども会議」の議場活用。
②不登校支援　「不登校特例校」への考えと子供への配慮。
③屈折検査機導入その後　　
　　　※来年度実施にむけ予算措置を行うとの答弁。
④学校トイレにナプキン設置その後
　　　設置しない理由について　校長・養護教諭の見解。
⑤子どもの成長見守り　　
　　　社会に通用出来る教育と市での教育DXとAIドリ
　　　ルの活用状況。

2. 選挙投票について
①期日前投票宣誓書　状況と簡素化。

3. 庁舎トイレについて
①サニタリーボックス　男性・多目的
　トイレに設置を要望。
　　　※早期に設置を検討するとの答弁。
②オイテル設置　まず庁内から設置を要望。
　　　※他市の事例を聞き検討するとの答弁。

【生徒の自死事件について】　
・「荒れ」や「いじめ」に即対応するように教職員の

増員などを求める。
　・子ども権利条例をいかし、子どもの声を聞く居心地

のよい学校を目指すこと。
　・教育を市政の中心に置き、「子どもにやさしいま

ち」を実現すること。

【西信達中学校・西信達小学校の統廃合計画について】
・子どもの意見を聞く説明会等を開き、学校の建て替

え（再編）計画をつくること。

【新家駅前、一丘団地に商業施設の誘致を】
・商業者への家賃補助（上限３万円・月）を延床面積

に応じて増やすこと。

【統一協会と市の関係について】
・ピースロードの後援の取り消し、霊感商法などの被

害対策を求める。

第３回定例会では大きく4点について質問
1.  教育行政として
①小中学校に配置されているスクールカウンセラーや 
　スクールソーシャルワーカーの増員と申込時の対応
　について
②教科センター方式の取組状況と今後の導入課題につ
　いて
③子どもの権利条例委員会第10次報告について
④人権教育基本方針の改定について
⑤小中学校の再編計画の決定プロセスについて
2.  人権尊重のまちづくり条例について、社会情勢に
　応じた条例改正について
3. 環境問題として、3Rの推進に向けた「プラスチックご
　 みゼロ宣言」の取り組みについて
4．市の公共施設における目的外使用の実態と目的につ
　 いて

１．北朝鮮人権侵害問題啓発週間について
▶昨年度の取り組み実績→樽井公民館・イオンモールでの

拉致問題パネル展実施。映画『めぐみへの誓い』上映。
小中学校でのアニメ『めぐみ』を使った拉致問題教育等。

▶今年度も取り組む。
2．泉州夢花火について
▶中止になった泉州夢花火、今年度は花火業者に依頼すら

していない(はなから開催しないつもりだったのか)。花
火業者や補助事業者を市が把握していない等、不明瞭な
点が多いので今後も追求する。

▶イルミネーション事業→継続して開催予定。
３．小中学生のタブレット端末について
▶破損・故障・紛失時の保護者の費用負担について→保障

に入っていないので現在は保護者負担。今後検討する。
▶サイバーセキュリティ強化も要望。
４．小中学校のエアコンについて
▶エアコン光熱費に上限額が設けられており超えると翌年

度の備品が削られる件について。→予算確保に努める。
▶特別教室と体育館へのエアコン設置を要望。
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（公明党）

議員が作成した原稿をそのまま掲載しています。

ちょうめんづら

石橋　正敏
（大阪維新の会）

井上　　実
 （大阪維新の会）

森　　裕文
 （未来せんなん）

岡田　好子大森　和夫
（日本共産党）

河部　　優
（優仁会）

添田　詩織

第 3 回
定例会

9月7日～9月29日

各議員から提出された原稿をそのまま掲載しています。
掲載順位は質問順です。一般質問

・公園の雑草対策について
　除草剤の使用は控えたい。天然成分の除草剤に関し
ても近隣市町と情報交換を行いながら検討したい。グ
リーンカーペットでの雑草抑制対策は実証実験を含め
調査研究を行いたい。リモコン式の草刈機を導入して
委託団体への貸し出しなどに関しては、問題点を整理
し調査研究を進めたいとの答弁。
・脱炭素社会について
　地方公共団体実行計画の事務事業編の策定を進め
る。脱炭素の取り組みにおいて公民連携が重要だと認
識していると答弁。
・農業振興について
　平成7年以来改正されていなかった、農業振興地域
整備計画を改定。これを契機に農業の活性化に取り組
まなければいけない、さらに、新規就農に向けての取
り組みを強化する必要があると提言。

（新風会）
古谷　公俊
 （大阪維新の会）

質

課長：「被害児童生徒が『苦痛を感じた』
と言ったら、それは全て『いじめ』です。
それを客観的に誰かが『違うであろう』と
言うことはできません。 被害児童生徒が
それを感じて、訴えたら『いじめ』です。 
シンプルに理解して『いじめ』を認知する
必要があります。」
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名前,日付以外は
黒塗りで140p

　 中学１年生。身体は大人にな
りつつありますが、まだまだ子
供です。 
お母様はお腹を痛めて生み。 
そして、育ててきた子。 
我が子が自ら命を絶つところま
で「なぜ追い詰め
られたのか」を
知りたいのです。 
　ご遺族は「情報
 の開示」を求めま
 した。 
我が子に何があったのか、 
切実に知りたいのです。 
ご遺族の思いを想像されたこと 
はありますか？ 
どんな気持ちで、「黒く消す」 
作業をされたのですか？ 
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「
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いじめの定義
「（心理的・物理的な影響を与える行為で）

対象となった児童生徒が、
一定の人間関係にある者から
心身の苦痛を感じているもの」



1. 空き家対策について
①本市の空き家の現状について
②特定空き家対策の進捗状況について
③市の助成制度について
➡特定空き家の判断基準（市独自）を定める。
　国の交付金を使い助成制度実施への準備を進める。
2. 市民公園について
①市民公園の利用状況について
②公園の安全性や管理状況について
③今後の課題について
3. 不登校の子ども支援について
①「思春期の子どもの心と親のかかわり方」について
②子どもの心の居場所づくりハンドブック
③地域での包括的な「ひきこもり」支援について
4. 野良猫対策について
①本市での地域猫の活動状況と近隣市町の現状
　について
②どうぶつ基金の設置と「さくら猫無料不妊手
　術事業」の行政枠活用について
➡地域猫活動に関する助成金については今後検討する。

●コロナ対策について
・地域振興券（１所帯１万円）は12月より使用

できる。さらに水道基本料金の半額減免など物
価高騰の対策を求める。

・コロナ対策の給付金などを利用し国民健康保険
料が引き上げられた場合、減額できることを市
民に周知するように求める。

●ジェンダー平等について
・パートナーシップ宣誓書受領証を泉南市役所で

発行するように求める。現在は大阪府庁まで取
りに行かなければならない。

●補聴器購入に助成を求める
　「聴こえの問題」を高齢者の生活に関するアン

ケートに入れて、実態を調べ、「難聴とフレイ
ユ」「難聴と認知症」など講演会も開催したい
と答弁がある。

　今定例会での私の一般質問は、地方創生と教育につ
いての大綱２点について質問を行いました。
　地方創生では、その取り組みと進捗をお聞きした上
で、人口減少について問いました。
　この間、約１２年で５千人の人口減があり、泉南市
の人口６万人から５万人台へと人口減少したことにつ
いては、危機感という点について市長と認識を共有し
ました。ふるさと納税の取り組みを強化しながら、泉
南市単独のみならず、広域での人口減少問題への取り
組みの必要性を訴えました。
　教育についてでは、教育委員会は「泉南市における
新たな学校給食提供方式の検討結果について」を所管
の委員会協議会で発表しています。
　この検討結果では、令和７年から小学校の給食を民
間調理場活用（食缶デリバリー）方式を選定とされて
います。
　私は、他市町の事例を参考に、「安全」「あたたか
い」「おいしい」給食の提供には、学校再編計画もあ
わせて自校方式への再考を求めました。
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せんなん議会だよりはアプリ配信中

【議案第３号】南部大阪都市計画新家駅北地区地区計画の区域内における建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定について

新家駅北地区における建築物及び緑化率の
最低限度の制限を設けました

問 答住宅地ができるとする
と、府道・大阪和泉泉南
線の結節点が混み合うな
どの影響は？

今後、新家駅海側地区の土地利
用の状況を踏まえ、地区内の道
路について、府道との接続等も
含めて検討して参りたい。

　
【会議録の閲覧手順】
①「泉南市議会　会議録検索」と入力。
②見たい会議録をクリック。または、かんたん
検索にキーワードを入力。

市議会ウェブサイトから
定例会や委員会の会議録が

御覧いただけます。

提出された議案の中から、主な質疑
を要約してお知らせします。

地区計画区域内における建築物の用途制限を定め、適正な都市機能と健全な都市
環境を確保。

【議案第７号】泉南市子どもの医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例の制定について

子ども医療費助成の対象年齢を
18歳到達年度末まで拡充します
　（令和５年４月１日より）

問 答就労されている方、
婚姻している場合も
対象となるのか？

病院などにかかったときの医療
費の一部を助成するもので、18
歳（18歳に達した最初の3月31
日まで）までの子ども、就労、
婚姻されていても対象となる。

賛成多数

全会一致

全会一致

澁谷　昌子
 （公明党）

楠　　成明
（日本共産党）

竹田　光良
 （公明党）

スマートフォン等で、二次元コードを読み取ると、
録画映像のページへアクセスできます。

議員が作成した原稿をそのまま掲載しています。

【議案第8号】令和4年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第5号）ほか5件

［歳入］ 市民体育館等指定管理料返還金  など　
［歳出］ 田尻町と共同設置の成年後見センター運営
　　　 に係る泉南市社会福祉協議会への中核機関
　　　 事務運営委託料の新規経費  など　

問 答歳入に計上された市民体育館等
指定管理料返還金
211万2千円の内
訳は？

市民体育館等における旧指定管理者から一部事務の不
履行（一部法定点検の漏れ）による指定管理料の返還
金。費用の一部をイベント実施や臨時に雇用した職員
の人件費などに充当しており、今後、すみやかに返還
を求めるとともに、問題の原因解明に努める。

総務産業
常任委員会

厚生文教
常任委員会

予算審査
特別委員会
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令和3年度決算　認定可決！

委 員 長　　森　　裕文
副委員長　　井上　　実
委　　員　　岡田　好子、添田　詩織、
　　　　　　澁谷　昌子、大森　和夫、
　　　　　　石橋　正敏、河部　　優

決算審査特別委員会委員

泉南市いじめ再調査委員会が設置されました
　本市立中学校に生じた重大事案について、原因究明を調査するため、
市長直轄による独自の第３者委員会の設置に必要な議案（条例改正、
予算）が提案され、審議の結果、全会一致で可決され、設置が決まり
ました。

　令和3年度の一般会計、特別会計（16会計）について、予算が効率的、効果的、適正に使われたか審査する
ため、決算審査特別委員会を設置しました。
　委員会は９月13日から15日までの３日間にわたり審査し、いずれの会計決算も認定可決しました。

【総務費】
　ふるさと寄附推進事業　
　　　　　  345,978千円
　　・ふるさと泉南応援寄付制度
　　　のPR業務など
　防災対策推進事業　          
　　　　　　　9,934千円 
　　・総合防災マップ作製・配布

【民生費】
　子育て世帯への臨時特別給付金事業　
                                               957,946千円
　　・人材派遣委託料、電算
　　　 システム改修委託料 
         など

　本市は今、小中学校の再編に向け議論を重ねています。当委員会は、子どもたちにとって、よりよい
教育環境を実現するため、先進地の事例を視察しました。

【衛生費】
　新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業　
　　　　　　　　　　　　　　　  416,781千円
　　・医療従事者などの派遣、ワクチン配送業務、
　　　コールセンター委託料　など

【商工費】
　誘客連携による地域活性化事業　
　　　　　　　　　　119,513千円
　　・観光プロモーション事業、観光情報発信
　　　事業委託料　など

【消防費】
　消防車両更新事業　26,180千円
　　・樽井消防分団ポンプ自動車の
　　　更新（1台）

【教育費】
　新型コロナウイルス感染症対策事業
　　　　　　　　　　22,583千円
　　・学校給食を通じた地域産業再生支援事業補助

〇9月5日（委員間協議）

学校等公共施設調査特別委員

小中学校再編計画＜複数案＞について
・これまでの教育問題審議会審議状況
   等の経過報告
・経過報告された内容への質疑応答
　

〇9月20日（委員間協議）
小中学校再編計画＜複数案＞
について
・各会派からの意見報告
・委員会としての意見集約

【視察先：三重県津市】
施設一体型小中一貫校
   　―「津市立みさとの丘学園」について―
①学年段階を３つに区切る
　前期課程（小学校）　
　　4年間　ホップステージ（1年～4年）　　　
　　2年間　ステップステージ（5年～6年）　　
　後期課程（中学校）
　　３年間　ジャンプステージ（7～9年）
②異年齢交流
　前期課程の児童は、勉強を教えてもらったり、
相談に乗ってもらったりする中で、自己肯定感が
高まり、後期課程の生徒は、自己有用感（自分の
存在が人の役に立つと言う気持ち）が高まる。
　みさとの丘学園の子ども達は、教育委員会・教
職員・地域の方々に愛され成長を見守られている
と感じた。

【視察先：三重県四日市市】
廃校跡地の活用について
　「橋北交流会館」現地視察を実施。
　当施設は、廃校跡地を活用し、認定こども園
や児童館など子育て支援機能を中心とした複合
施設である。1階・2階は認定こども園「橋北子
ども園」と地域活動室。3階は貸館等。4階は子
ども子育て交流プラザ（図書室、工作室、クッ
キングルームなど）となっており、学校を終え
た子ども達が集まり、「子どもの居場所」となっ
ているとのこと。
　また、クッキングルームでは離乳食教室など
を開催。廃校跡地を誰もが気軽に訪れる交流の
場へ生まれ変わらせた成功事例であった。

※質疑応答の様子は、右のQRコードから、インターネット中継（録画映像）
　でご覧いただけます。

※小中学校再編計画とは、小中学校の施設の老朽化、児童生徒の減少により単学級の学校が多くなることから、
　これからの学校の新築・再編を検討するもの。
※説明や質疑の様子は、QRコードから、インタネット中継（録画配信）でご覧いただけます。

厚生文教常任委員会　行政視察報告厚生文教常任委員会　行政視察報告

議案審議の様子
はこちら

9学年が
一緒に生活



【議案賛否一覧】令和4年第3回定例会 ○➡賛成　×➡反対　欠➡欠席　－➡報告事項のため、採決はとりません○➡賛成　×➡反対　欠➡欠席　－➡報告事項のため、採決はとりません

結 果案 件 名議案番号
岡
田

　好
子

竹
田

　光
良

澁
谷

　昌
子

森

　
　裕

文

堀
口

　和
弘

谷
藤
麻
由
奈
　

古
谷

公
俊

石
橋

　正
敏

井
上

　
　実

　

河
部

　
　 優

添
田

　詩
織

谷

　
　展
和

田
畑

　
　 仁

大
森

　和
夫

楠

　
　成

明

公明党 新風会 優仁会大阪維新の会 未来
せんなん

日本
共産党

　

※

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

編集後記

〒
590-0592

泉
南

市
樽

井
一

丁
目

1番
1号

発
行・編

集
／

泉
南

市
議

会
報

編
集

委
員

会〔      　　　　　　　　　     〕
委

員
長

　
井

上
   

実
　

　
副

委
員

長
　

添
田

 詩
織

澁
谷

  昌
子

 / 楠
　

成
明

 / 河
部

　
優

 /  森
　

裕
文

令
和

4年
12月

1日
発

行
 No.83

編集後記
　今定例会では令和3年度決算を審査し、可決いた
しました。また、来年4月に開設予定の田尻町との
共同設置による成年後見センターについての協定が
結ばれるなど、福祉の向上が期待されます。

－－ － － － － －－ － － －－ －－例月現金出納検査結果報告泉南監報告
第8.9.10号 報告済

－－ － － － － －－ － － －－ －－令和３年度健全化判断比率について報告第1号 報告済

－－ － － － － －－ － － －－ －－令和３年度資金不足比率について報告第２号 報告済

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市固定資産評価審査委員会委員の選任について
（津木　雅規　氏）議案第１号 原案同意

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○
南部大阪都市計画新家駅北地区地区計画の区域内にお
ける建築物及び緑化率の制限に関する条例の制定につ
いて

議案第３号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市固定資産評価審査委員会委員の選任について
（井上　高明　氏）議案第２号 原案同意

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
泉南市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の
運営に関する基準を定める条例及び泉南市家庭的保育
事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一
部を改正する条例の制定について

議案第５号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条例の
制定について議案第４号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市子どもの医療費の助成に関する条例の一部を改
正する条例の制定について議案第７号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
泉南市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の
利用に関する条例の一部を改正する条例の制定につい
て

議案第６号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市樽井地区財産区会計補正予算
（第１号）議案第９号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第５号）議案第８号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計補正予
算（第２号）議案第11号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計補
正予算（第１号）議案第10号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度泉南市下水道事業会計補正予算（第１号）議案第13号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計
補正予算（第１号）議案第12号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定に
ついて議案第14号

原案
認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市樽井地区ほか9財産区会計歳
入歳出決算認定について　

議案第
15～25号

原案
認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市国民健康保険事業特別会計歳
入歳出決算認定について議案第26号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市汚水処理施設管理特別会計歳
入歳出決算認定について議案第27号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市介護保険事業特別会計歳入歳
出決算認定について議案第28号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和３年度大阪府泉南市後期高齢者医療事業特別会計
歳入歳出決算認定について議案第29号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ × ○× ○○令和３年度大阪府泉南市公共用地取得事業特別会計歳
入歳出決算認定について議案第30号 原案

認定可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○泉南市いじめ問題対策連絡協議会等条例の一部を改正
する条例の制定について

議案第31号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○報酬及び費用弁償条例の一部を改正する条例の制定に
ついて議案第32号 原案可決

○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○令和４年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第６号）議案第33号 原案可決

閉会中の継続調査について 継続調査 ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○○ ○ ○ ○○ ○○
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令和４年第３回定例会について

　今定例会は、会期日程を変更し、議案審議、
一般質問の順に行いました。皆様いかがでし
たか。これからも市民の皆様にわかりやすい
議会を目指していきます。
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